

Der Süden zu Gast in Tübingen

Altstadtgassen verwandeln sich in ein mediterranes Schlaraffenland

Von Donnerstag, 17. bis Sonntag, 20. September 2009 lädt die Stadt Tübingen zum Umbrisch-Provencalischen Markt ein. Kurz nach den Sommerferien werden unter dem Motto „4 Tage Essen Trinken Schauen Staunen“ wieder über 100.000 Besucher zu einem Einkaufs- und Spezialitätenbummel in der malerischen Altstadt erwartet. Das viertägige Treiben gehört zu den größten Events im Tübinger Veranstaltungskalender, denn am Sonntag haben zudem alle Geschäfte im Zentrum geöffnet und beim traditionellen Tübinger Stadtlauf gehen nationale und internationale Spitzenläufer auf ihre Runden durch die Innenstadt.

Seit 1995 präsentieren Händler aus Tübingens Partnerstädten Aix-en-Provence und Perugia provencalische und umbrische Spezialitäten. Über 100 Stände verwandeln die von Fachwerkhäusern gesäumte Innenstadt Tübingens in ein mediterranes Schlaraffenland. Ausschließlich landestypische und selbst hergestellte Produkte werden präsentiert und verkauft. Das Angebot des Marktes ist eine kulinarische Reise durch die Spezialitäten der beiden Universitäts-Partnerstädte: Lavendel, Liköre, Weine, Schinken, Olivenpürees, Gewürze, Kräuter, Schafs- und Ziegenkäse, Muscheln, Konfitüren, Honig, Trüffel und vieles mehr. Der Duft von Bouillabaisse, Pasta, Porchetta und köstlichen Pasteten liegt in der Luft und verzaubert Nase und Gaumen. Auch in den verschiedenen Handwerkstraditionen und im Kunstgewerbe beweisen die französischen und italienischen Partner ihre kreative Vielfalt. Die Palette reicht von Keramik und Textilien über Goldschmiedearbeiten, Lederwaren, Skulpturen, Seifen, Weidenkörbe und handgeschöpftes Briefpapier.

Aber was wäre ein echter Markt ohne Gaukler, Sänger, Musiker, Erzähler, Zirkus und Straßentheater? Richtig abwechslungsreich wird das bunte Treiben durch ein unterhaltsames Kulturprogramm. Musiker singen von ihrer Heimat, Schauspieler ziehen in historischen Kostümen durch die Altstadt und Jongleure bringen Jung und Alt zum Staunen. So gesehen ist der Umbrisch-Provencalische Markt nicht nur ein kulinarischer Reigen, sondern auch eine Kulturveranstaltung – gelebte Partnerschaft à la Carte. Der Markt findet donnerstags von 13.00 Uhr, freitags und samstags von 10.00 bis 22.00 Uhr und sonntags von 11.00 bis 20.00 statt. Ausgeschenkt und bewirtet werden darf Donnerstag, Freitag und Samstag bis 1.00 Uhr und Sonntag bis 22.00 Uhr. Der Kindertag findet samstags von 10-18 Uhr im Innenhof des Bürgerheimes statt.

Ein sportliches Ereignis erwartet die Besucher von Nah und Fern am verkaufsoffenen Sonntag, den 20. September: Profi- und Amateurläufer gehen an den Start, um den 16. Tübinger Stadtlauf für sich zu entscheiden. Ab 10.00 Uhr beginnen die Schülerläufe, Jugendliche und Erwachsene laufen 5 oder 7,5 Kilometer ab 12.15 Uhr. Infos unter www.stadtlauf-tuebingen.de.

Der Umbrisch-Provencalische-Markt wird veranstaltet vom Tübinger Handel- & Gewerbeverein in Zusammenarbeit mit der Universitätsstadt Tübingen. Handel- und Gewerbeverein (HGV), Geschäftsstelle Holzmarkt 7, 72070 Tübingen, Tel.: 07071-687536, E-Mail: info@hgv-tuebingen.de, www.hgv-tuebingen.de oder www.umbrisch-provencalischer-markt.de

Pressekontakt:

RSPS Agentur für Kommunikation GmbH • Bei der Kirche 2 • 72074 Tübingen • Telefon +49(0)7071/98 98 40 • E-Mail: reisetemen@rsps.de